

NANTUA

Une petite affluence à la journée nationale de la Déportation



La journée s'est déroulée au Mémorial départemental de Nantua.

Photo Progrès/François CARRIER

Contrairement à l'habitude, il y avait assez peu de monde à la journée nationale de la Déportation du dimanche 28 avril, qui se déroulait au Mémorial départemental de Nantua.

Le temps frais et très humide n'était pas de nature à encourager les participants.

La cérémonie a débuté avec le chant des partisans, et était suivie par le ravivage de la flamme.

Justine, petite fille de déporté a lu un poème de Jacques Rigoir, consacré au gisant du Mémorial. Un fils de déporté donnait, lui, lecture du message commun de différentes associations de mémoire. Le chant des Marais était interprété avant une minute de silence et la Marseillaise. Des gerbes ont été déposées par des associations de mémoire et par les autorités présentes. Enfin, sous une pluie battante, des enfants recouvraient le gisant de pétales de rose.